Hacienda 'castiga' a la Universidad por el incumplimiento del déficit autonómico

Hacienda 'castiga' a la Universidad por el incumplimiento del déficit autonómico

El Gobierno deja sin fondos para la digitalización a las bibliotecas universitarias de las comunidades que falten a los objetivos

B. RICO GRANADA | ACTUALIZADO 05.03.2013 - 01:00



En una sorprendente resolución, el Ministerio de Hacienda ha decidido 'castigar' a las universidades públicas de las comunidades autónomas que han incumplido los objetivos del déficit: las ha dejado sin ayudas económicas para el proyecto de la digitalización de sus fondos bibliográficos.

"Como un jarro de agua fría" ha sentado la noticia a la Biblioteca de la Universidad de Granada (UGR), que había logrado estas avudas en los últimos años, tal y como señala la directora del servicio, María José Ariza. "Máxime, porque habíamos recibido una notificación del Gobierno para avisarnos que nos proponían para una ayuda superior a los 80.000 euros", cuenta Ariza,

Lo más sorpresivo de todo esto es que las instituciones privadas no han sido excluidas. Además del servicio de la UGR, también se han quedado sin las ayudas para las que habían sido seleccionadas las bibliotecas de las siguientes universidades: Autónoma de Barcelona, Cantabria, Córdoba, Extremadura, Jaume I, Girona, La Laguna, Lleida, Oviedo, Politécnica de Catalunya, Murcia, Salamanca, Santiago, Valencia y Zaragoza



Los rectores no entienden por qué centros universitarios de titularidad privada sí han recibido finalmente la ayuda de la secretaría de Estado de Cultura, a pesar de estar situadas en autonomías que tampoco habían cumplido con el déficit máximo establecido

"Nosotros ni siquiera recibimos ninguna notificación. Nos enteramos porque apareció publicado en el Boletín del Estado, pero no venía ninguna explicación. Cuando la solicitamos, justificaron su decisión en la Ley de Estabilidad Presupuestaria por la que las comunidades autónomas con déficit no podían acceder a avudas", explica Ariza, quien precisa que la mayoría se han repartido en reales academias y ayuntamientos. "No entro ni a hacer una valoración, porque la noticia ya habla por sí misma", sentencia la directora de la Biblioteca de la UGR.

El que se mostró muy categórico a la hora de hacer ayer una valoración fue Vicent Climent, rector de la Universitat Jaume I de Castelló y presidente de la comisión sectorial de bibliotecas de la CRUE. Climent, en declaraciones hechas al periódico La Vanguardia, recordó que las universidades públicas llevan años presentando proyectos -en la convocatoria de 2012, que contaba con una dotación de casi 1,6 millones de euros, lo hicieron 20- para participar en el programa de la gran biblioteca digital comunitaria Europeana. "Hay mucho malestar entre los rectores afectados -afirma Climent-. No entendemos lo que ha ocurrido. Es cierto que gran parte de nuestra financiación procede de las comunidades autónomas pero nuestros presupuestos no los aprueba el parlamento autonómico. No somos responsable de este tipo de incumplimientos"

En este mismo sentido se pronuciaba ayer Ariza. "¿De qué ha servido que la Universidad de Granada no tenga déficit?", comentaba la responsable del servicio, quien se quejaba también de la inutilidad del esfuerzo realizado. "Nos han hecho perder el tiempo a los empleados públicos porque la elaboración de la memoria es compleja y requiere mucho trabajo, y la ley en la que se basan ya existía cuando hicieron la convocatoria y nos avisaron"















0 COMENTARIOS

Su comentario

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se

2 de 3

05/03/13 12:28